



PRESSEMITTEILUNG

Donnerstag, 3. April 2014

Metzgerei Kurz gehört zu den beliebtesten Metzgereien Deutschlands

Große Freude bei der Metzgerei Kurz in Aalen Hofherrnweiler: Bei einer bundesweiten Kundenbefragung im Herbst 2013 wurde die Metzgerei Kurz mit ihren Filialen in Hofherrnweiler, der Aalener Innenstadt und in Hüttlingen zu den 300 beliebtesten Fleischereien Deutschlands gewählt. Basis waren hierbei Fragebögen die den Kundenzeitschriften „Lukullus“ sowie „Genießen und reisen“ beilagen. „Das ist eine tolle Bestätigung unserer Qualität und Arbeit, dass unsere Kunden in so hohem Maße mit uns zufrieden sind“, freut sich Inhaber Michael Kurz. „Natürlich werden wir daran arbeiten, dass es so bleibt“ ist sein Motto für die kommenden Monate.